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2019 年 7 月 1 日～2020 年 6 月 30 日 

クラブ会長(CP) 蒲田 泰宏 主題 「笑いは元気の特効薬」 
 

主 

題 

国 際 会 長 IP 
Jennifer Jones 

(オーストラリア) 

“Building today for a better tommorow” 
「より良い明日のために今日を築く」 
スローガン “On the MOVE !!” 「さあ動こう!!」 

クラブ役員 

会 長 

副 会 長 

書 記 

会 計 

会 計 監 査 

直 前 会 長 

連 絡 主 事 

蒲 田  泰 宏 

塚  理 

野 田  将 弘 

川 端  康 彦 

粕 谷  和 彦 

清 水  真 一 

浜 野  昌 保 

アジア太平洋地域会長 AP 
田中 博之 

(東京多摩みなみ) 

“Action! ”「アクション！」 
スローガン ” With Pride and Pleasure” 
           「誇りと喜びをもって」 

西 日 本 区 理 事 RD 
戸所 岩雄 

（彦根シャトー） 
「風となれ、ひかりとなれ」 
スローガン「こころ豊かにあるために、輝くために」 

中 西 部 部 長 DG 
掛谷 太郎 

（大阪茨木） 
「為せば成る。為さねば成らぬ何事も」 

 

6 月の聖句 6 月は「評価と引継ぎ」の月です 

「医者を必要とするのは、丈夫な人ではなく病人であ

る。わたしが求めるのは憐れみであって、いけにえで

はない」 

（マタイ伝９章１２～１３） 

「定めたゴールの達成度を評価し､次期へ繋がる形

で正確に引継ぎをしよう。」 

戸所岩雄理事（彦根シャトークラブ） 

会長退任の挨拶       蒲田 泰宏   

一年間、何とか会長職を全うすることができました。今年度は中西部

掛谷部長をはじめ、清水書記、塚会計、野田事務局長と 4 名がキャビネ

ットとなる中、クラブ運営を任されるという状態でした。その上、タイ

ミング悪く本業で支店立ち上げなどが入ってしまい、なかなか動きが取

れない状態が続きました。また残念なことに最年長の加藤ワイズがお亡

くなりました。その一方で、新任会計の川端ワイズは上手く取り仕切っ

ていただき、また掛谷部長はじめ中西部キャビネットも時間のつく限り

クラブ運営にご協力いただけました。本当にありがとうございます。 

コロナウイルスによる非常事態宣言の影響で、LINE による意見交換

が活発になったのも、時間の取れない私にとって好都合でした。年配の

山﨑ワイズも LINE にご参加いただき、LINE で決まったことは山﨑ワ

イズが他メンバーに電話連絡していただくなど、クラブ役員一人一人がご意見、ご連絡のご対応をい

ただきました。ご協力本当に感謝しております。 

今月はコロナウイルス第 2 波が襲ってこない限り、久々に例会を開催しこれまでの生活について話

し合いたいと思います。改めて 1 年間クラブ運営にご協力くださり、誠にありがとうございました。 

《５月末データ》単位：円 

５月例会（単位：名） ニコニコ ＣＳ        0 ＢＦ ＹＥＳ             0 

在籍者(うち広義会員 1)  14 メネット       0 0 ＲＢＭ       0 切 手       0 ＦＦ               0 

出席会員        - - ゲスト・ビジター  0 累計    28,000 Ｙサ・ユース      0 現金        0 東日本大震災 
     0 

メーキャップ      0 出席率       -- メネット       0 ＴＯＦ         0 累 計        0          熊本地震 
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５月度 役員会報告 

☆日程：2020 年 5 月 18 日（月）～ 

☆手法：LINE にてオンラインで実施 

☆出席者：蒲田、山﨑、川端、掛谷、清水、野田 

１．６月例会について 

緊急事態宣言解除により、第２波が発生するま

でに例会を開催することで決定。 

２．会計報告 

西日本区大会中止による支払済の参加費が返金

に。 

３．その他 

ブリテンは完成次第に配布予定 

以上 

 

コロナ禍の近況 
山﨑 憲 

今年のゴールデンウィークは静かに過ぎ去りま

したが、皆様はいかがでしょうか。5 月号ブリテン

によると清水ワイズは急に忙しくなられたようです

が、私の 1 ヶ月の近況を聞いてください。 

神社での仕事は週に 4 日程ですが、急に暇になり

ました。電話で「神社はされてますか？」という問

い合わせは毎日のようにありますが、宮参りも減っ

て静かな毎日で、「年中無休です」と返事はしますが

参拝者は激減です。 

問題なのは「アフター5」です。神社の雅楽会の

稽古の後は「反省会」を、ボーイスカウトの会議の

後も「懇親会」を、そしてワイズの例会の後など、

同じ店に行っていました。しかし店も一時閉店とな

り仕事が終わると家に直帰し、外出は犬の散歩のみ。

また友人と月 1 回のゴルフや、温泉と居酒屋のお風

呂ツアーも中止して健全？な生活になりました。そ

して遂に 1 ヶ月の断酒に成功しました。2 年前に飲

酒後、家の風呂で倒れて救急車に乗って以来、自宅

ではノンアルコールビールしか飲んでいない為、外

で飲まないこの時期は断酒でした。人間ヤレバデキ

ルものです。その後連休中に私の誕生祝バーベキュ

ーを、同居の息子家族が 2 階ベランダで開催してく

れ、息子が本物のビールを用意してくれ久々に飲み

ました。孫に囲まれ、焼き肉での缶ビールはやはり

オイシかった…。 

話は変わりますが、ボーイスカウトのラインで

「Ｍｅｅｔ利用のＷｅｂ会議を 1 時間行います。ス

マホでも参加できますのでご参加を。」という知らせ

がありました。私も参加と返事しましたが、続いて

「アドレスにＵＲＬを送りますのでご参加を。」と一

言。よくわからない私は「Ｍｅｅｔって何ですか？ 

肉ですか？ ＵＲＬて何か来るんですか？」とちん

ぷんかんぷん。当日 8 時から始まったらしいのです

が私は何もできませんでした。メンバー18 名のうち

17 名で楽しく談笑されて終わったらしく、一人仲間

外れの悔しい 1 時間でした。また翌日には神社の若

手の会 10 名で「オンライン飲み会」が開催されまし

た。パソコンのできない私は参加できませんでした。

「モニターの前で一人で飲んで楽しいの？」と聞き

ましたが内心悔しい…。 

こんな調子の自粛生活はもうしばらく続きそう

です。家の中で孫との遊び相手。犬を連れて近所を

歩く。夜は面白くもないテレビ番組の中から、鉄道

旅番組や衛星再放送を見て時間をつぶす生活。皆さ

んも一緒でしょうか？ もうしばらく辛抱しましょ

う。                   以上 

 

東京山手クラブ解散に思う 
山﨑 憲 

東京山手クラブが解散されると聞き、誠に残念

に思います。茨木クラブより 40 年も古く、東京

でも古参のクラブで、かつては当クラブのチャー

ターメンバーの故加藤虎尾ワイズが東京在住の

頃 10 数年間在籍されました。 

茨木クラブは 5 周年の時、同時期にチャーター

された千葉県の舟橋クラブとはじめて DBC 締結

山﨑 
野田 
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をしました。しかし 2008 年の 6 月に船橋クラブ

は会員 3 名となり解散が決定。その後、加藤氏の

提案で当時の三牧会長が山手クラブと交渉され、

2009 年 1 月の中西部新年会の席上で東京山手ク

ラブと DBC 締結を行いました。 

 

 
 

DBC 締結後は三牧氏や加藤氏が東京へ行かれ

た際に単独で山手クラブの例会にビジター出席

をされてました。また 2010 年の横浜国際大会の

折に当クラブ 4 名が赴いて山手クラブと交流。

2013 年の山手クラブ 60 周年行事には東京青山へ

5 名のメンバーが参加しました。 

 
 

また三牧氏が両クラブの中間地点にて合同例

会をしようと発案し、熱海クラブメンバーが経営

される真鶴半島のホテルに集合。合同例会後は一

緒に夕食と風呂を楽しみ、翌日は全員マイクロバ

スに乗って熱海、箱根を観光させていただきまし

た。御殿場、ＹＭＣＡ東山荘、小田原城と、修学

旅行の如く楽しい 2 日間を過ごしました。 

 
 

東京山手クラブの方々は故加藤ワイズと同年

の方から私と同世代の方まで 10 数名おられまし

た。皆様高齢になられたのだと思いますが、その

後 2017 年 9 月の当クラブ 25 周年例会の際は上

妻ワイズと尾内ワイズが遠路はるばるご来訪い

ただき、本当にありがたかったです。 

 
 

しかしあれから数年たち皆様さらにご高齢に

なられ、例会開催も難しくなってきたのではない

かと思います。クラブが消えていくのは寂しいの

ですが、特に東京山手クラブは私にとってたくさ

んの思い出を作っていただいたクラブなのでな

おさらです。残念ですがこのご時世ですし、皆様

お体をお大事にしていただきたいと思います。 
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６月例会プログラム 
日時：6 月9日（火） １９：００～２１：００ 

場所：茨木市クリエイトセンター ２０２号室  

司会：野田君  

 １、開会・点鐘・会長挨拶        蒲田会長 

 ２、ワイズソング            一  同 

 ３、ゲスト、ビジター紹介 

 ４、聖書朗読               野田君 

 ５、誕生、結婚祝い           蒲田会長 

 ６、インフォメーション 

 ７、食前感謝 

 ８、会食           

 ９、プログラム「緊急事態宣言下の各自の生活様式」 

１０、ニコニコファンド          一  同 

１１、ＹＭＣＡの歌            一  同 

１２、閉会宣言・点鐘            蒲田会長 

寸評：野田君、聖句：野田君 
 

☆誕 生 日 

  今月は、該当者は御座いません。 

☆結婚記念日 
今月は、該当者は御座いません。 

 

７月例会プログラム予定 

日時：7 月１4日（火）19：00～21：00 

場所：クリエイトセンター201 号室部屋未定 

プログラム：会員総会・会長交代式 

※新型コロナウイルスの流行次第で予定変更となる場合

があります。 
 

 

Web 会議奮闘記 
野田 将弘 

 遠隔で複数人にて話し合いのできる Web 会議。

3 月ごろから存在は知ってたものの、当時は必要

に感じず、年配の方には難しいとしか思っていま

せんでした。しかし新型コロナが思った以上に長

引いてしまい、西日本区役員も Web 会議システ

ムの「ZOOM」を使用した会議を実施。第 2 波の

可能性を考えると「年配者のいるワイズで Web 会

議は無理」と決めつけず、簡単に利用できる方法

を試行錯誤して見つける必要性を感じました。 

かといって使い勝手が悪かったり、導入が面倒

でしたら意味がないので、ベストな方法がないか

調べました。Web 会議には利用のために「会員登

録する」「会費を払う」「アプリを(パソコンかスマ

ホに)入れる」という 3 つの大きなハードルがあ

り、1 つ存在するだけでも大変面倒です。先月、

上記 3 つのハードルが全くない数少ない Web 会

議の「Meet Now」を掛谷部長と試しましたが、夜

で回線が混雑してたのか画像がカクカクと遅延

だらけで使い物になりませんでした。他の Web 会

議も探しましたが、3 つのハードルがないものは

あるものの「3 人まで」と少人数用途のみで、使

いそうにない状態でした…。 

先日、次期キャビネットとの打ち合わせで初め

て ZOOM を用いましたが、会員登録で手間取っ

たものの入室後はとてもスムーズで使い勝手も

良く、「さすが一番使われているだけある」と感じ

ました。無料だと 40 分しか使えませんが、一人

だけ有料会員となり月 15 ドル支払えば時間制限

なしと、定期的に使うなら最適といえます。 

 
本音を言うと本物の貸会議室のように「数千円払う

だけで数十名で 2～3 時間の Web 会議ができて、会員

登録もアプリも不要」なサービスが理想なのですが、

今のところ無いようです。そういうサービスが生まれ

るのを期待しつつ、第 2 波が大きくなった時のために

Web 会議の導入についてクラブ内で計画していこう

かと思います。 

☆ 編集後記 

改めて一年間運営にご協力いただき感謝申し上げ

ます。今年一年は本当に本当にいろいろありましたが、

この期末をもって一区切りとなり、7 月以降は少しい

いことが起きるようになってほしい… と、願うばか

りです。 


